2

全町自治会長会議

氏の声を行

会議には、各自治会代表11名、町からは町長、副町長、月30日火、地域交流センターにおいて開催されました。 町民の声を広く行政に反映させることを目的とした平 教育長、各課長等が出席し |年度全町自治会長会議が

意見交換等が実施されましたので、その概要をお知らせします。 各自治会からの要望事項に対する町からの回答につきましては、 すでに各自

治会宛に文書で回答しておりますので省略します

●町政執行に対する基本的姿勢 (要旨)

せていただいたところであります。 町政懇談会に代わって開催時期を秋にさ 会からの要望を新年度予算に反映させる 町自治会長会議におきましては、各自治 度から一時休止としたところであり、 なってきたという状況により、 会議の開催目的を果たすことができなく 開催しておりました「地区別町政懇談会」 としたところであります。これまで秋に ことができるように、今年度から地区別 につきましては、 本年度から秋に開催させていただくこと 全町自治会長会議につきま 参加者数の減少により 平成29年 しては、

破綻し、国の管理下に置かれております。 昔前までは想像すらできなかっ さて、 現在、夕張市は財政難等により

> 財政状況について、報告させていただきこりえる厳しい環境にある中で、本町の 治体の破綻」ということも現実として起

と病院会計を合わせたり会計の総額は 72億8837万円、 なったところであります 04億7888万円で、前年度と比較 平成29年度決算では、 と15億4742万円の大幅増と 特別会計の7 一般会計で

ほか、漁協の水産加工施設整備に伴い、増の9億9700万円の補助を行った 拡大に取り組む農業法人等に対し、 基金積立に2億円の増、 の補助制度を活用し、 のための繰出金2億2千万円の増、 よび介護サ 主な歳出と増加理由につきましては、 ビス事業会計の経営安定化 前年度比5億円 国保事業会計お 規模 国

> 増の要因であります 2億7千万円の補助を行ったことが大幅 本年度予算では、

向け、現在建設中であります 6億5千万円を要しました図書館建設に つきましては、本体工事の年度末完成に 総事業費

43億円ほどとなっております から行財政改革を積極的に進めたことに 84%と微増となったところであります。 きましては、町税全体では、前年度比0 きく依存していますが、 歳入では、依然として地方交付税に大 きており、平成29年度末の基金残高は、 町の貯金であります基金残高は、 この10年間で着実に残高を伸ばし 平成29年度にお 早く

どで推移しております。 87億円ありましたが、 一般会計ではピーク時の平成11年度末で また、地方自治体の財政内容を判断す 借金であります地方債残高は、 現在では4億円ほ

内容を保っております り、 オホー 雄武町は国の基準を大きく下回っており、 数値を示しており、現状では健全な財政 る「健全化判断比率」におきまして それから、「雄武町ふるさと応援寄付 全道179市町村中、4番目に良いかーツク管内で5番目に良い数値であ ŧ

全無償化を実現したところであります。 は、 たところでありまして、平成29年度からは1億5744万円と前年度以上に達し 金件数は若干減ったものの、寄付金総額 金」でありますが、昨年度の実績で寄付 寄付金を財源として、 学校給食の完

状況が変化し、全国的に返礼品や返礼割に入ってから、ふるさと納税を取り巻く ふるさと納税につきましては、本年度

> 合の見直しが議論されるなど、 ころであります。 いても少なからず、 影響を受けていると

会社が、 績となっていることから、りませんが、前年度とほぼ 別空港の利用促進につきましては、 域の重要な空路であります、オホ 搭乗者数7万8000人には到達してお 空港利用・整備促進協議会としての目標 7万2851人となり、オホーツク紋別つきましては、平成29年度の搭乗実績が 旨の発表を行いました。 についてでありますが、 ツク紋別空港利用促進事業」の取組みを らの交流人口の拡大を図るため、「オホ ために、さらなる搭乗率向上と首都圏か 直行便の通年運行をこれからも維持す 運航が正式に確定したものであります。 また、 オホ 本年度についても通年運航す いきます 前年度とほぼ変わらない ーツク紋別空港羽田直行便 全日本空輸株式 紋別羽田線に 引き続き通年 -ツク紋 東京 地 実

であります により、 うな事態が二度と生じることがないよう 日本などへの要請を行い、今後、このよ 関係機関とともに北海道電力やNTT 訳ありませんでした。町としましては、 地震におきましては、停電や電話の不通 に働きかけていくこととしているところ また、9月6日発生の北海道胆振東部 大変ご不便をお掛け、 し誠に申

生かして また、 同様の事案が発生した際の対応に 今回の災害を教訓としまして、 いきたいと考えております。

の実現のため、職員という。コ愛に燃え、明るく豊かなまちづくり 私の町政運営の基本理念であります「郷 職員ともども知恵を出

そしてときには叱咤激励を賜ります りますので、皆さまのご支援・ご協力、合い、積極的、かつ力強く行動してまい お願い申し上げます。

町政全般に関する意見交換等が実施さ

機所持していて、 木小学校には発電機がありますが、 沢木小学校が避難所になっています。 れにはありません。 **閊新沢木自治会長** 9月の停電に関して 主な意見交換の要旨は次のとおりです。 いるのか教えてください。 、沢木地区では、沢木のつど・ どのように災害に対応 町として発電機を何 ・つどー れと、 沢

7 従前から沢木小学校に発電機が設置され **圏住民生活課長** 沢木では、つどーれと 沢木小学校が避難所になって いますが、

答税財管理課長 発電機を設置している 柔軟に対応していきたいと思います。 置をしておいた方がい 地域として、人の集まりやす れに発電機を設置するなど、 いということであ い方に設

所となります 雄武ダム、共栄浄水場、青葉第2浄水場、 国保病院、 公共施設は、役場庁舎、地域交流センタ 雄愛園、 消防雄武支署の -、町民センタ

沢木小学校、幌内歴史と生活の家、しています。移動できる小型のも 府地域住民センター、風の子児童センター に設置しています。これらの発電機を活 これらの施設は発電機を固定して設置 移動できる小型のもの

用しながら災害に対応したいと思ってい

望があり、貸し出し用のごみステーショテーションの補修をしてほしいという要 ンがあるのかお聞きしたいです。 **閰新沢木自治会長** 自治会から、 ごみス

ごみステ 現在要望があった自治会にごみステ **圏住民生活課長** 各自治会から年数件、 ステーションを確保していきたいと考え 急の要望に対応できるよう、予備のごみ ションがない状況です。これからは、 ションを設置しており、予備のごみステ ション設置の要望があり、 緊 今

職員の出動体制を教えてください 問錦町自治会長 災害があったときの町

副町長、 に登庁し、 を使って避難を呼びかけます。 情報収集に努めますが、 気象台と北 **答住民生活課長** な流れで災害に対応して うかは、気象台と北海道からの情報に基 避難所を開設した場合は、 き、 警報が発令された場合は、 町長が判断します。避難勧告を行 総務課長、住民生活課長がすぐ 気象台と連携を図りながら、 海道から警報発令の連絡がき 気象警報については、 避難が必要かど 防災無線等 このよう 町長、

答町長 判断しますが、火事があった場合は、 際には全管理職員を招集するように考え 職員を招集します。 するかどうかについては、状況によって いては、施設を管理している課について その課で対応します。 警報が出た際の職員の動向につ 今後は、警報が出た 全職員を招集 全

状況をみると、豊丘小学校と共栄小学校ければいけないと思っています。最近の

が少し氾濫しました。 **閊錦町自治会長** 先日の大雨で近くの川

地域のコミュニティ

-の核として学校が

いるという実態もあることから、

の存続はかなり厳しいと考えて

いますが、

何ミリ雨が降ったら川が氾濫するとい

答住民生活課長 うことを町は把握しています 数年前に大雨があり、

農家の牧草地が浸水したときは、

5

上続いた場合、氾濫の危険があると考え1時間に10ミリ程度の雨が、6時間以 たいと思っています。 ています。今回の結果を1 ミリ程度でした。 つの基準に

体制で続けていくのですか。小学校がありますが、今後・ 問宮下町自治会長 現在、 、一つ後もこのままの現在、町内に4つの

はありますか 閉校した幌内小学校の今後の活用予定

栄小学校がり 平成32年度については、 が2人、共栄小学校が0人の予定であり、 が29人、沢木小学校が3人、豊丘小学校 **答教育振興課長** 小学校への進学予定者数は、 幌内小学校の活用方法は、協議を行っ 沢木小学校が7 人の状況であります 平成31年度における、 、豊丘小学校と共、雄武小学校が21 雄武小学校

まうかもしれません。このことから学校見込です。豊丘小学校も10人を切ってし ていますが、 今後の見込として、 **圏教育長** 学校の体制についてですが、 数が減っていく一方です。 要望がない限り活用については未定です。 いては、 再来年に児童数が3-今のところ幌内地区からの 沢木小学校以外は人 共栄小学校に 人になる

> 地域の声を反映させたいと考えており **閆元沢木自治会長代理** 今回の停電によ

い るホテル日の出岬の損失額を教えてくだ

ていただきたいです また、 可能でしたらぜひ発電機を設置し 損失額と発電機設置の経費を考

泉入浴客の減少等と合わせて、 ついては、冷蔵の物、 停電に関するホテ その他在庫品、 ルの 概算で 温

過去に積算したところ7000万円程度 もう少しかかるだろうと考えています。 と試算した経緯がありまして、 350万円と試算しています。 停電に対応するための設備につ 現在では いては、

順位をつけづらいところもありますが、 いところもありますので、なかなか優先とリニューアルしていかなければならな ております。 時間をいただき検討していきたいと考え オープンして20年が経過し、 いろいろ

